

Actu locale | Grésivaudan

PONTCHARRA

Les élèves en sortie sur les pas de Bayard



Les écoliers de César Terrier devant les grilles du château Bayard. Photo Les Amis de Bayard

Dans le cadre des 500 ans de la mort de Bayard, cette semaine, des classes des écoles Villard-Benoît et César Terrier ont suivi Jean-Pierre Pauze, trésorier des Amis de Bayard, sur un parcours historique. Les explications ont commencé dès Pontcharra, avec l'histoire du Béal qui canalisait le Bréda pour les moulins où le tissu devenait papier, le déplacement du lit du Bréda, son importance pour Moulin Vieux et la fabrication de l'électricité, encore de nos jours. Les écoliers ont découvert le prieuré de Saint-Maximin, le hameau d'Avalon et sa tour, le vieux Saint-Maximin, avant de voir au loin le château Bayard. Le parcours a fini à l'église de Grignon, pour le baptême du chevalier. « Un enfant m'a dit qu'il a bien aimé la balade et les explications sur les châteaux et tours et s'est bien amusé ! », a commenté Jean-Pierre Pauze.